



池小だより

たくましく未来を拓く子どもの育成

2015年 1月15日(木) NO11

- ・明るく思いやりのある子ども
- ・自分で考え、進んで学習する
- ・健康で体力のある子ども

平成27年の始まりにあたって

校長 大竹 春生

明けましておめでとうございます。平成27年が始まりました。

平成27年1月8日(木)の始業式に全校児童が全員参加しスタートできたこと、何より幸せに感じました。健康に勝る宝はありません。今年1年が子どもたちにとって、保護者にとって、教職員にとって健やかであることを願うばかりです。

さて、始業式では子どもたちにこんな話をしました。

1つ目は、どんな幸せでも健康に勝る幸せは無いこと、2つ目は、あいさつはしっかり練習しようということをお話ししました。

2学期末に保護者の皆さん、全校児童に回答してもらったアンケートの結果は、ほとんどの項目で昨年度を上回る結果が出ました。しかし、よい点、改善点の記述では何人かの保護者から「あいさつ」についてのご指摘がありました。

子どもたちのあいさつは、次第に良くなりつつあるものの、まだまだ積極的に、大きな声で、爽やかにあいさつ出来ているとは言えません。相手を敬う気持ちを伝える方法として、一日を爽やかに過ごす方法として「あいさつ」を朝の会、授業の始まりでしっかり練習して欲しいと、お話ししました。

ひつじ年は「羊年」とも書きますが、ほとんどは「未年」と書きます。「未」と言う文字は「木」に一本足した字です。木に葉が生い茂り、実り多き年となることを暗示しています。気持ちの良いあいさつで一日を笑顔で過ごし、実り多き年となるよう願っています。

<冬休みの思い出と三学期の抱負について3人の児童が発表しました。>



6年 岡本 彩華

私が冬休みに楽しかったことは、仙台のアニメイトに行ったことです。仙台駅の近くにあるお店です。アニメイトは、たくさんのアニメのグッズを売っています。私はアニメイトでたくさんのストラップなどを買いました。そして、アニメイトに行った後に仙台の光のページェントに行きました。光のページェントは、12月28日、29日、30日と3日間の中でやります。お母さんが「光のページェントに行きたい。」と言ったので行きました。私は、今までに何回か光のページェントに行ったことがありました。でも、やっぱり、何回見てもきれいだなぁと思いました。光のページェントの光はふつうは黄色だけれども、そのたくさんの光の中に一つだけ赤い光があるそうです。その赤い光を見た人は幸せになれるそうです。私は、見つけられませんでした。でも、その赤い光を見つられた人はすごいなぁと思いました。これが私の冬休みの楽しかった思い出です。

三学期にがんばりたいことは、国語と社会をがんばりたいです。私はこの2つの教科が苦手だし、三学期は、二学期に比べて勉強の内容が難しくなるからです。そして、三学期には卒業式があるので、それまでの卒業準備もがんばりたいです。

4年 小嶋 美香



私は、冬休みの思い出が2つあります。

1つ目は、お兄ちゃんと竣くんと雪合戦をしたことです。お兄ちゃんが雪玉を作りました。竣くんは何回も私にぶつけてきたので、私も投げました。何回投げても当たらなかったのですが、最後によく当てることができて、(やったあ)と思いました。

2つ目は、お兄ちゃんと久美と竣くんと遊んだことです。お兄ちゃんが雪だるまをこわしたので、お兄ちゃんを追いかけていきました。追いかけている

と、くつの中に雪が入ってきて冷たかったけど、それでも追いかけました。でも、いつの間にか、お兄ちゃんはどこかに行ってしまいました。

みんなで追いかけて、楽しかったです。

三学期がんばりたいことは、2つあります。

1つ目は廊下を静かに歩くことです。廊下を走ったら、だれかにぶつかったりして危ないから、三学期は廊下を静かに歩きたいです。

2つ目は算数のわり算のひっ算です。大きい数でわったり、小さい数でわったりするのが難しかったです。三学期はとくに算数をがんばりたいです。

2年 和田 宗征



冬休みの思い出で楽しかったことは家族で横浜に二泊三日の旅行に行ったことです。

1日目は、カップヌードルミュージアムに行きました。そこでは世界に一つしかない自分だけのカップヌードルを作りました。

2つ目は、横浜中華街に行きました。中華街には、きれいな色の門がたくさん 建っていました。

3つ目は、船の博物館に、行きました。船の名前は、日本丸と言って、海でいろいろな訓練をしているそうです。

横浜に行っても勉強になったし、楽しかったのでよかったです。

次に、三学期でがんばりたいことが2つあります。

1つ目は、算数です。かけ算の7の段と8の段が、苦手なので練習をがんばりたいです。

2つ目は、国語です。国語の漢字をがんばりたいです。三学期も新しい漢字をたくさん習うので、一つ一つの漢字をしっかりと覚えたいです。

おめでとうございます。

大崎管内小・中学校読書感想画コンクール 入選

「きょうりゅうワールド」

「ワシがきた!!」

「いっばいたまご取っちゃえ! 鈴音丸!」

3年 佐野 圭祐さん

3年 大沼 流空翔さん

5年 大沼 麗奈さん